

ENFANCE/JEUNESSE

École privée Sainte-Anne

Une école qui accueille 62 élèves et une nouvelle enseignante en CM

Cette année l'école Sainte Anne accueille une nouvelle enseignante qui a en charge les élèves de CM1 et CM2, Lucie Le Gal.

Laurence Portanguen enseigne en classe de CP CE1 et CE2 et la directrice Anita Blot Bûcher enseigne aux élèves de maternelle, de la toute petite section au GS, comme par le passé elle est épaulée par l'ASEM Joëlle Le Floch.

Ce sont donc cette année 62 élèves qui sont scolarisés à l'école Sainte Anne.

Le fil rouge pour l'année scolaire 2024 - 2025 : le Vivre Ensemble et la Bientraitance



En ce qui concerne la prise en compte de l'handicap : le 21 mars 2025 journée de la trisomie 21 a été l'occasion pour les tous les élèves et le personnel de l'école de participer à cette journée en venant avec des chaussettes dépareillées et en ce qui concerne la journée mondiale de sensibilisation à l'autisme le 2 avril 2025, les élèves et le personnel porteront un vêtement bleu. Les enseignantes ont prévu de diffuser des petites vidéos explicatives pendant ces journées mais aussi pendant les forums d'école.

Être sensibilisé aux problèmes de harcèlement est aussi une priorité, c'est pourquoi une maman gendarme va donc intervenir dans les différentes classes pour sensibiliser les élèves et les alerter à ce sujet le mardi 29 avril 2025.

Le bureau de l'APEL en partenariat avec l'UDAPEL du Morbihan proposera une exposition de Ya Fouëi dans l'enceinte de l'école, celle-ci porte sur le handicap et aura lieu en juin : Tous unique(s), ensemble à l'école.

Les élèves vont de nouveau vivre un temps fort le jeudi 24 avril en participant à l'oeuvre caritative proposée par l'UGSEL 56 : les dons permettront le financement de l'éducation d'un chien aidant des personnes en situation de handicap.

La nouveauté pour l'année scolaire 2024-2025 : faire classe dehors.

Les statistiques prouvent les bienfaits de la pédagogie hors les murs tel que partager des valeurs communes, apprendre à vivre ensemble, mobiliser d'autres savoirs et compétences dans un autre environnement.

C'est pourquoi les élèves de GS /CP et CM1 et CM2 font classe dehors une fois par mois en tutorat dans le bois qui jouxte l'école.

Le tutorat et le vivre ensemble en partageant les valeurs communes sont le credo de l'école, et celui-ci est vécu quotidiennement pendant le tutorat lecture à voix haute en maternelle et le tutorat pour l'aide à la sieste. Ces temps partagés au quotidien et pendant les forums permettent de faire de l'école un lieu de vie, une petite société où chaque enfant s'épanouit et est fier de qui il est et de ce qu'il y fait.

Sortie scolaire de 2 jours à l'île d'ARZ pour toute l'école en juin et juillet 2025

Le voyage scolaire de fin d'année sera donc un moment précieux qui vise à faire vivre un temps partagé en dehors de l'école ; les 30 juin et 1^{er} juillet 2025 ce sont donc tous les élèves de la petite section au CM2 qui se rendront 2 jours sur l'île d'Arz en classe de mer au Domaine de Bilhervé.

Les arts et la littérature à l'école : Musique avec Sonam' Festival du court métrage 2025 et concours les Incorruptibles

Sonam' : l'école de musique à l'école ...

Pour la troisième année consécutive les élèves vont bénéficier de 10 séances de cours de musique et initiation aux instruments et percussions avec Sébastien Gocsei intervenant de l'école de musique Sonam'.

Fête du court : le cinéma s'invite à l'école ...

Les enfants auront la joie de faire partager à leurs parents et famille le résultat de leurs apprentissages lors de la kermesse du 21 juin 2025, dans l'enceinte de l'école.

Les élèves de la maternelle et de CM vont participer au festival du court métrage, la programmation clef en main proposée par la fête du Court sera donc projetée à l'école la semaine du 20 au 25 mars. Les élèves assisteront à la projection de courts métrages sélectionnés en fonction de leur tranche d'âge et à l'issue desquels ils pourront voter.

36^{ème} prix du Concours des Incos ...

C'est de nouveau la lecture et la littérature de jeunesse qui sont mises en exergue toute l'année avec la participation au 36^{ème} prix du concours des Incorruptibles.

Les élèves des classes de CP CE CM vont donc lire en famille les albums sélectionnés et le vote aura lieu en mairie au mois de mai 2025.



Les activités sportives : les rencontres en réseau et le cycle piscine

La classe de CM1 et CM2 a été rythmée par le Vendée Globe pendant la période 2 et 3 à partir du 10 novembre 2024 et ce jusqu'à l'arrivée des premiers concurrents.

Les élèves de la classe de Lucie ont vécu au quotidien l'aventure des navigateurs, au-delà de l'exploit sportif les élèves ont été plongés dans des activités de classe liées au monde de la voile ! Quelle belle aventure ...

Les élèves à partir du CP jusqu'au CM2 auront la chance de bénéficier de cours de piscine au centre aquatique d'Hennebont à compter du vendredi 25 avril jusqu'au vendredi 20 juin 2025; soit huit séances en bassin et permettre aux élèves d'obtenir leur test d'aptitude aquatique.

Les sorties sportives en réseau écoles ont lieu toute l'année. Pour rappel, le réseau Ria Blavet regroupe les écoles de Merlevenez, Kervignac, Kernours, Landévant, Sainte Hélène et Nostang.

En début d'année les élèves de cycle 2 et 3 ont participé au cross de Merlevenez. En fin d'année, les élèves feront des jeux sportifs quant aux élèves de maternelles ils participeront au Olympuces à Nostang, et ce pour la deuxième année consécutive.

